



BAJO RESERVA

El amortiguador Infantino

:::: Nos cuentan que la primera reunión de la presidenta **Claudia Sheinbaum** con **Donald Trump** tuvo valiosos amortiguadores para el humor del mandatario estadounidense. Primero, el hecho de



FIFA/AFP

Gianni
Infantino

que fuese trilateral, con la presencia del primer ministro canadiense, **Mark Carney**, y también que se dio en el marco del arranque de la Copa del Mundo, con todo el ambiente futbolero. Pero, sobre todo, el presidente de la FIFA, **Gianni Infantino**, con su actitud aduladora —hasta zalamera— sirvió para que el volátil Trump llegara feliz al encuentro, con el ego bien servido por el “ premio de paz FIFA” y su medalla. La plática oficial sólo produjo el acuerdo de seguir trabajando en los temas de la región, pero ante las constantes amenazas trumpistas contra el acuerdo comercial norteamericano, se puede decir que fue un resultado positivo. Así que don Gianni, nos comentan, terminó jugando un papel relevante para el futuro de Norteamérica. Y ahora sí, que ruede el balón con la revisión del T-MEC.

Donde manda gobernador no gobierna dirigente

:::: Nos cuentan que mientras **Jorge Romero** se esfuerza en impulsar su proyecto del nuevo PAN abierto a la ciudadanía, sin “padroneros” que controlen las elecciones internas y



ARCHIVO EL UNIVERSAL

Mauricio Kuri

con un discurso frontal contra Morena, en el Senado recibió esta semana una dosis de realidad política proveniente de la propia bancada blanquiazul cuando **María de Jesús Marmolejo**, de Aguascalientes; y **Agustín Dorantes** y **Guadalupe Murguía**, de Querétaro, decidieron votar a favor de la lista encabezada por **Ernestina Godoy** para quedar al frente de la FGR. Nos detallan que la señal no provino ni de la dirección nacional de don Jorge ni de la coordinación de **Ricardo Anaya**, sino de los gobernadores de esas dos entidades, **María Teresa Jiménez** y **Mauricio Kuri**. El argumento de la confusión al anular los votos, nos dicen, no fue más que un cuento.

Dante sepulta alianzas y afianza a Fosforena

:::: Quien anunció su regreso oficial a la política es **Dante Delgado**, fundador de Movimiento Ciudadano. Apareció en el Consejo Nacional naranja y en la entrega de la medalla al Mérito Ciudadano para dejar en claro que, tras recuperar la salud, no abandona su liderazgo en el partido. Si bien dio un espaldarazo al coordinador nacional, **Jorge Álvarez Mázquez**, don Dante tiró línea rumbo a las elecciones de 2027: MC no se aliará con el PRI ni con el PAN. Con la reciente votación de los emecistas con el oficialismo para ratificar a **Ernestina Godoy** como fiscal y para aprobar la Ley de Aguas, nos aseguran que se consolida la nueva temporada de Fosforena.

Desabasto en salud llega a San Lázaro

:::: Nos platican que la crisis de desabasto en salud ya llegó hasta la Cámara de Diputados. A pesar de que los servicios médicos en el recinto legislativo de San Lázaro se consideran de los mejores, desde el mes pasado, diputadas y trabajadoras de la Cámara baja no pueden realizarse la prueba de Papanicolaou, porque hace ocho semanas que no se cuenta con los reactivos. Nos aseguran que los médicos recibieron la orden de posponer las citas hasta 2026, para que las pacientes no se enteren del desabasto.